



直方市立下境小学校 学校だより第2号

# 下境っ子

令和7年4月21日(月)

校長 今川 恵子

## 1年生が入学しました！！

4月11日(金)に入学式があり、26人の新1年生が下境小学校の仲間入りをしました。昨年度より児童数が減りましたが、全学年が揃い、子どもたちの元気のよい声が響いています。緊張した様子の子ども達でしたが、式では、校長やPTA会長の話をしっかり聞くことができました。また、6年生が在校生を代表して、小学校生活について、ユーモアを交えて元気よく紹介してくれました。1年生の子どもたちが下境小学校に早く慣れ、楽しく元気に学校生活を送ってほしいと願っています。



6年生が優しくお世話をしています。

姿勢よく、話をしっかりと聞くことができます。



## 全国学力・学習状況調査 6年生 4月17日(木)



この調査は、全国の小学校6年生、中学校3年生を対象に、「児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てる」ことを目的に行われています。6年生は、これまでの学習の成果が発揮できるように、復習問題等に取り組んできました。今年は、国語と算数に加えて、理科の調査もありましたが、最後まで集中して真剣に臨む子どもたちの姿が見られました。本当によくがんばっていました。結果につきましては、2学期にお知らせいたします。

### ～お知らせ～

- 明日4月22日(火)は、授業参観・学級懇談会です。また、PTA総合委員会(専門委員の方のみ)、PTA総会も開催されます。時間を確認の上、ご参加についてよろしくお願い致します。
- 連絡システム「すぐーる」の登録手続きをありがとうございました。本日から配信できる運びとなっています。学校だよりは、次回からデータ配信でお届けします。